

2024-09-18

## Fortalecerá IECM programa de vinculación nacional e internacional

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cdmx.info/fortalecera-iecm-programa-de-vinculacion-nacional-e-internacional/>

CIUDAD DE MÉXICO, 18 de septiembre, (CDMX MAGACÍN). Para 2025, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) implementará un programa que prevé establecer relaciones de coordinación y cooperación con instituciones y organismos públicos y privados, locales o nacionales, así como entidades académicas y de investigación para incentivar la promoción de la cultura democrática, el conocimiento de los derechos político-electorales, la participación ciudadana y la educación cívica.

A través de la planificación de acciones, se busca consolidar vínculos con la propia Red de Observación del Instituto, organizaciones de la sociedad civil, ciudadanía y comunidad universitaria en general, para fomentar su interés e intervención en procesos electorales y de participación ciudadana como la Consulta de Presupuesto Participativo a celebrarse en mayo del siguiente año, ya sea como partícipes u observadores.

El Programa Específico de Vinculación, aprobado recientemente por la Comisión Provisional de Vinculación con Organismos Externos del IECM, prevé también la promoción y la difusión con la red voto chilango y la población de la Ciudad de México residente en el extranjero para fomentar la vinculación permanente, la participación ciudadana y el conocimiento de sus derechos político-electorales.

Asimismo, considera vincular al IECM con organismos internacionales, organizaciones, instituciones públicas y privadas en el extranjero, incluidas autoridades electorales nacionales y locales para mejorar los procesos y replicar buenas prácticas, intercambiar experiencias en materia de elecciones y democracia.

El Programa está orientado, de igual manera, a fortalecer la relación con el Instituto Nacional Electoral, mediante la atención del Sistema de Vinculación establecido, así como también a estrechar lazos con otros organismos públicos locales, electorales, así como con instituciones públicas y privadas, a través del fomento y el seguimiento de convenios interinstitucionales.